

Pressemitteilung

E WIE EINFACH Strom & Gas GmbH Kommunikation Salierring 47-53 50677 Köln

13 März 2008

Rückfragen bitte an:

Immer mehr Verbraucher in Hannover wechseln zu E WIE EINFACH Neuer Tarif: Erstes bundesweites klimaneutrales Strom- und Gasangebot Alexander Land T 0221-17737-217 F 0221-17737-210 presse@e-wie-einfach.de

(Hannover) E WIE EINFACH blickt auf ein erfolgreiches erstes Jahr auf dem Energiemarkt in Hannover zurück. "Die Verbraucher in der Region haben sich verstärkt mit dem Anbieterwechsel beschäftigt. Sehr viele von ihnen haben sich für unser dauerhaft günstiges Angebot entschieden", sagte die für Vertrieb zuständige Geschäftsführerin Marie-Luise Wolff in Hannover. E WIE EINFACH ist laut Verbraucherportal verivox.de der preiswerteste Gasanbieter in Hannover. Das Stromangebot gehört zu den günstigsten Tarifen ohne Vorauskasse- und Bonusangebote. Es bietet eine zweijährige Preisgarantie – den Preisdeckel von E WIE EINFACH. Bei Gas gilt der Preisdeckel ein Jahr

E WIE EINFACH startet auch ins zweite Geschäftsjahr mit einer Innovation: Ab sofort können sich Verbraucher in Hannover für das erste bundesweite klimaneutrale Strom- und Gasangebot entscheiden. Mit dem neuen MeinKlimaTarif von E WIE EINFACH können Haushalte ihren Strom- und Gasverbrauch vollständig klimaneutral gestalten. "Unser MeinKlimaTarif ist eine einfache und günstige Möglichkeit, einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten", betonte Wolff. "Mit unserem Klima-Produkt garantieren wir unseren Kunden ein Jahr lang stabile Preise. Das gilt sowohl für Strom als auch für Gas." Klimaschutz wird für die Bundesbürger immer wichtiger. Laut einer Studie von TNS Emnid halten es 87 Prozent der Deutschen für wichtig, hier einen persönlichen Beitrag zu leisten.

Der MeinKlimaTarif basiert auf dem anerkannten Prinzip der Klimaneutralität. CO₂-Emissionen werden ausgeglichen, indem E WIE EINFACH in zusätzliche internationale Klimaschutzprojekte investiert, die ohne das Engagement von Unternehmen wie E WIE EINFACH nicht zustande kämen. Ein Beispiel dafür ist ein Windpark im indischen Bundesstaat Maharashtra. Dort wird jetzt ein ländliches Gebiet mit Strom aus Windkraft statt aus Dieselgeneratoren versorgt.

Weitere Informationen zu E WIE EINFACH finden Sie unter www.e-wie-einfach.de.